Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 126 m2
Référence V0699
Prix 5200 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au sein d'une résidence sécurisée et de standing avec service de
conciergerie 24h/24, cet appartement lumineux bénéficie d'un emplacement
recherché a seulement cing minutes a pied du bord de mer. Il offre de beaux
volumes et un fort potentiel de valorisation dans un environnement calme et
résidentiel. L'espace de vie se compose d'un vaste séjour avec salle a manger aux

proportions généreuses, ouvrant sur une grande terrasse idéale pour profiter d'un

extérieur agréable. La cuisine est indépendante, spacieuse et entierement équipée,

offrant un excellent confort au quotidien. L'appartement ...

Secure and prestige residence, 24/7conciergelLarge terrace with panoramic sea
viewsHuge living/dining room facing the seaMaster bedroom with plenty of
storageBathroom with toilet, loggiaSecond bedroom with shower roomlLarge
independant kitchen all equippedPossibilty of parking in the residenceb min walking
distance to the sea Located within a secure and prestigious residence with 24/7
concierge service, this bright apartment enjoys a highly sought-after location just a
five-minute walk from the sea. The property offers generous living spaces and

strong potential for value enhancement in a quiet ...

PIRAS REAL ESTATE
C O ASCOT LE FORUM, 33 Bd du Général LECLERC - 06240 BEAUSOLEIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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